



## **Consejo del Salmón propone una agenda de reactivación**

● El Consejo del Salmón manifestó su disposición a trabajar con las nuevas autoridades para impulsar la reactivación. Loreto Seguel, su presidenta ejecutiva, calificó el escenario actual como un "momento clave" para la economía nacional. Según la dirigente, la renovación de autoridades representa una posibilidad para establecer una agenda centrada en el desarrollo productivo y el crecimiento inclusivo. El gremio fundamentó su postura citando los datos de la Casen. Según el análisis de la industria, las regiones donde opera la salmonicultura han evidenciado una disminución en los índices de pobreza y un aumento en los ingresos de los hogares, factores que atribuyen a la inversión y el empleo que genera el rubro. CG